

Dua Sekolah di Bogor Serukan Deklarasi Damai

BOGOR (IM)- Puluh pelajar asal SMK Muhammadiyah 2 Cileungsi dan SMK Yayasan Pendidikan Amal Mulia (Yapam) suarkan deklarasi damai dan menghapus permusuhan yang ada.

Deklarasi damai ini dilakukan oleh sekolah SMK Muhammadiyah asal Kecamatan Cileungsi dan SMK Yapam asal Kecamatan Klapanunggal. Yang mana pelajar dari kedua sekolah tersebut memiliki catatan kelam dan selalu bermusuhan sejak waktu yang cukup lama.

Catatan kelam yang telah memakan banyak korban luka dan pidana tersebut pun secara dewasa ditelan dan juga dihapuskan dari sejarah oleh para pelajar yang saat ini tengah menikmati masa sekolahnya.

Deklarasi damai yang dibacakan secara serentak oleh puluhan pelajar asal dua sekolah tersebut dibacakan secara serentak.

"Kami menyadari permasalahan selama ini diantara kami adalah bermula kesalahan pemahaman yang bermula dari Kaka kelas sebelum kami dan berlanjut sampai dengan saat ini," kata para pelajar, Kamis (9/11).

Para pelajar tersebut pun menyadari permusuhan dan aksi tawuran yang mereka lakukan telah membuat keresahan di masyarakat.

"Kami menyadari bahwa perbuatan yang selama ini telah membuat keresahan di masyarakat dan membuat nama sekolah menjadi tercemar," ucap para pelajar serentak.

Tak hanya itu, para pelajar tersebut juga kini telah menyadari imbas dari pertikaian yang dilakukan bisa berdampak dan memakan korban baik luka, pidana maupun terputusnya akses pendidikan yang didapat.

Puluhan remaja ini pun mengatakan, perbuatan yang selama ini dilakukan telah membuat perasaan para orang tua terluka.

"Mulai hari ini kami akan saling memaafkan atas kesalahan yang kami lakukan dan berdamai, tidak akan ada lagi permusuhan yang mengakibatkan yang dapat menyebabkan korban," tutup para pelajar dalam deklarasi tersebut. ●gio

Kantor KPU dan Bawaslu di Bogor Dijaga Ketat Polisi

CIBINONG (IM)- Aparat kepolisian mulai melakukan pengamanan terhadap Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) di Kabupaten Bogor. Pengamanan tersebut untuk memastikan proses Pemilu 2024 berjalan aman.

Kapolres Bogor, AKBP Rio Wahyu Anggoro mengatakan, pengamanan akan dilakukan selama 24 jam dengan juga melibatkan personel dari jajaran Polsek.

"Kami juga melakukan pengecekan untuk mengawasi proses tahapan Pemilu di KPU dan Bawaslu Kabupaten. Kami awasi selama 1x24 jam," ungkap Rio, Kamis (9/11).

Tak hanya di kantor pusat KPU dan Bawaslu, lanjut Rio, pengamanan juga dilakukan di gudang logistik Pemilu.

"Selain itu secara rutin

juga kita lakukan patroli guna memastikan situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Bogor ini aman dan kondusif," jelasnya.

Di samping itu, Rio menyebutkan patroli ke setiap wilayah juga dilakukan untuk meminimalisir adanya isu-isu yang tidak baik yang bisa mengganggu kondusifitas Pemilu 2024.

"Dengan patroli bersama ini semoga bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dan apabila menemukan hal-hal yang mengganggu kamtibmas dapa menghubungi Call Center (021) 110 operator kami melayani 24 jam aduan serta laporan masyarakat ataupun nomor aduan Polres Bogor di 0812 1280 55778 dan akan ditindak lanjuti baik-baik dari Polsek terdekat maupun dari Polres Bogor secara langsung," pungkasnya. ●gio

Pemkab Bogor Ajak Pelaku Pariwisata di Kabupaten Bogor Berkolaborasi



Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengajak pelaku wisata bisa berkolaborasi membangun wisata di Kabupaten Bogor.

BOGOR (IM)- Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengemukakan pentingnya kolaborasi dengan pentahelik dalam mengelola desa wisata di Kabupaten Bogor.

Ia juga mengajak semua unsur untuk berkolaborasi dalam membangun Pariwisata di Kabupaten Bogor. Hal ini disampaikan Iwan Setiawan saat membuka kegiatan Jambore Desa Wisata tahun 2023 di Desa Tugu Utara Cisarua, Kabupaten Bogor, Rabu (8/11).

"Pengelolaan Desa Wisata tidak bisa dilakukan sendiri, tapi harus berkolaborasi dengan melibatkan semua unsur termasuk pentahelik, agar kemajuan desa wisata yang telah dibangun bisa terus berkelanjutan baik dari pamor juga kunjungan wisatawanannya," ungkap Bupati Bogor.

Ia juga berharap kegiatan Jambore Desa Wisata tahun 2023 tingkat Kabupaten Bogor tersebut bisa mendorong dan memotivasi desa lainnya tidak hanya Kabupaten Bogor juga desa yang ada di Indonesia untuk membangun desa wisata di wilayahnya masing-masing.

"Saya sangat apresiasi kegiatan Jambore Desa Wisata ini, ini jadi wadah sharing informasi bagi desa lainnya. Pulang dari sini masing-masing peserta bisa membawa informasi yang baik. Sehingga yang tadinya belum membangun desa wisata bisa membangun, yang sudah memiliki bisa semakin optimal," katanya.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Bogor, Deni Humaedi menyatakan, Jambore Desa Wisata ini tidak hanya diikuti oleh para pengelola desa wisata Kabupaten Bogor saja, tetapi juga diikuti oleh pengelola desa wisata dari tingkat nasional.

Seperti Desa Wisata Sulawesi, Jawa Timur, Jawa Tengah, Yogyakarta, Sukabumi, Cianjur dan lainnya.

"Selain ajang silaturahmi, sharing informasi juga jadi salah satu wadah promosi dan pengembangan desa wisata kepada masyarakat luas, serta momentum dalam memperkuat sinergi dan kolaborasi antara desa wisata dengan unsur pentahelik juga Pemerintah Kabupaten Bogor," urai Deni. ●gio

8 | Nusantara



ZIARAH NASIONAL JELANG HARI PAHLAWAN

Sejumlah siswa pramuka menaburkan bunga saat ziarah di Makam Pahlawan Pondok Rajeg, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (9/11). Ziarah nasional tersebut dalam rangka jelang peringatan Hari Pahlawan Nasional ke-78 pada 10 November.

30 Shuttle Bus Siap Layani Penonton Piala Dunia U-17 di Bandung

Masyarakat tidak perlu khawatir tertinggal layanan shuttle bus tersebut. Sebab, bus selama Piala Dunia U-17 akan mengangkut penumpang tiap tujuh menit dari titik pemberhentian Gedong Budaya Soreang menuju area Stadion Si Jalak Harupat. Masyarakat bisa menggunakan shuttle bus mulai pukul 12.00 WIB.

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bandung menyediakan layanan bus pengumpan (shuttle bus) gratis sebanyak 30 unit

dalam penyelenggaraan Piala Dunia U-17 yang digelar di Stadion Si Jalak Harupat pada 11-21 November 2023.

"Jadi pemerintah daerah

dalam hal ini sudah memfasilitasi penonton menggunakan bus shuttle yang nanti akan mengantar dan menjemput penumpang ke Stadion Si Jalak Harupat," kata Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Bandung, Hilman Kadar, Kamis (9/11).

Menurutnya, shuttle bus tersebut akan disebar di tiga titik pemberhentian, di antaranya Gedong Budaya Soreang (GBS), Stasiun Kereta Cepat Tegalluar serta Padalarang.

"Bahwa sesuai dengan ketentuan dari FIFA tidak boleh ada parkir yang masuk ke lokasi Stadion Si Jalak Harupat. Jadi siapapun itu masyarakat Kabupaten Bandung atau luar

Kabupaten Bandung yang akan menonton sudah kita siapkan shuttle bus," kata dia.

Dia mengatakan masyarakat bisa menggunakan shuttle bus mulai pukul 12.00 WIB.

"Mulai pukul 16.00 WIB, kalau ada penonton yang sudah datang dan memenuhi satu bis kita angkut," katanya.

Dia menyampaikan masyarakat tidak perlu khawatir tertinggal layanan shuttle bus tersebut. Sebab, bus selama Piala Dunia U-17 akan mengangkut penumpang tiap tujuh menit dari titik pemberhentian Gedong Budaya Soreang menuju area Stadion Si Jalak Harupat.

"Kapasitas bus sekitar 70 penumpang dan dua jam sebelum pertandingan jalan menuju Si Jalak Harupat ditutup untuk mempermudah sirkulasi naik turun penumpangnya," kata dia.

Selain itu, dia menyatakan telah mempersiapkan lahan parkir bagi kendaraan roda dua maupun roda empat khusus bagi para penonton yang ingin menggunakan fasilitas shuttle bus tersebut.

"Bahwa siapapun itu penonton nanti sudah kita siapkan ruang parkirnya termasuk di Lapangan Upakarti, Gedung PLUT KUKM dan di GBS itu sendiri," kata Hilman. ●pra

Jambore Wisata Diharapkan Jadi Hari Desa Wisata Nasional

BOGOR (IM)- Jambore Wisata Desa tingkat Kabupaten Bogor yang diselenggarakan secara sinergi antara para pengelola Desa Wisata dengan Pemerintah Kabupaten (Pemka) Bogor diharapkan dapat menjadi agenda tahunan bahkan ditetapkan sebagai Hari Desa Wisata Nasional.

Harapan itu diungkapkan Ketua Desa Wisata Tugu Utara Kecamatan Cisarua, Renal Hamzah di kegiatan Jambore Wisata Desa 2023 tingkat Kabupaten Bogor, Rabu (8/11).

Desa Wisata Tugu Utara memiliki potensi wisata paket lengkap baik pemandangan alam, udara

yang sejuk serta budaya lokal yang kuat. Hal ini menjadikan Desa Wisata Tugu Utara sebagai tuan rumah kegiatan Jambore Wisata Desa Tahun 2023 tingkat Kabupaten Bogor.

Ketua Desa Wisata Tugu Utara Kecamatan Cisarua, Renal Hamzah mengungkapkan, Jambore

Desa Wisata jadi momentum sharing session antara sesama pengelola desa wisata baik Kabupaten Bogor juga pengelola desa wisata yang tersebar di berbagai daerah nusantara.

"Selain sharing session kita juga ada seni budaya, pameran UMKM sebagai sarana promosi dan penjualan," terangnya.

Dalam kesempatan ini, ia juga menyampaikan terimakasih kepada Bupati Bogor, Iwan Setiawan dan jajaran Pemkab Bogor yang telah mendukung penuh dan memfasilitasi suksesi kegiatan Jambore Desa Wisata Tahun 2023 ini.

"Kami juga bangga Desa Tugu Utara bisa menjadi tuan rumah, semoga kami bisa menjadi pelopor bisa terselenggaranya Hari Desa Wisata tingkat nasional kedepannya," harapnya.

Selanjutnya, Ketua Umum Desa Wisata Kabupaten Bogor, Deni Amar menyatakan, Jambore Desa Wisata merupakan tahun

ke-8 meskipun kegiatannya tingkat Kabupaten Bogor juga menghadirkan rekan-rekan pengelola desa wisata dari tingkat nasional.

"Marwah Jambore Desa Wisata adalah sarana sharing session, pameran UMKM desa wisata wadah saling tukar informasi antar desa wisata baik yang di Kabupaten Bogor maupun nasional sehingga komunikasi dan silaturahmi tetap terjalin.

"Goals kegiatan jambore kali ini kita sepakat dengan teman-teman di desa wisata lokal di Kabupaten Bogor maupun nasional kita akan membuat sebuah usulan, kita ingin kegiatan Jambore Desa Wisata ini jadi Hari Desa Wisata Nasional ke Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif," terangnya.

Ia mengaku bangga dan apresiasi atas terselenggaranya Jambore Desa Wisata dan menjadi visioner kemajuan desa wisata di Kabupaten Bogor. ●gio

Pembangunan Tol Getaci Dimulai Kuartal Kedua 2024

TASIKMALAYA (IM)- Direktur Jenderal (Dirjen) Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Hedy Rahadian menyampaikan bahwa pembangunan Jalan Tol Gedebage-Tasikmalaya-Cilacap (Getaci) akan dimulai pada 2024.

"Mungkin kuartal II tahun depan baru dibangun," kata Hedy di sela peninjauan jalan daerah di Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat, Kamis (9/11).

Hedy mengatakan saat ini, proyek Tol Getaci masih dalam tahap prakualifikasi oleh vendor, untuk selanjutnya dilakukan bidding.

Pada tahap awal, Tol Getaci akan mencakup ruas Gedebage-Tasikmalaya-Ciamis sepanjang 108,30 kilometer dengan perkiraan nilai investasi Rp37,14 triliun.

Dikutip dari laman Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) Kementerian PUPR, proses pelelangan memasuki tahap pengumuman prakualifikasi dengan dokumen suratnya tertandatangani pada 19 Oktober 2023.

Lingkup proyek meliputi melakukan

pendanaan, perencanaan teknis, pelaksanaan konstruksi, pengoperasian, dan pemeliharaan untuk keseluruhan jalan tol.

Adapun bentuk kerja sama yakni bangun, guna, dan serah, tanpa dukungan pemerintah. ●pra



Jambore wisata di Kabupaten Bogor.